

ドリブルデザイナー岡部さんの講演会

1月31日(水)、世界的に有名なサッカー選手にドリブルを教えている、「ドリブルデザイナー」の岡部さんに来ていただき、「夢」について講演をしていただきました。ドリブルをデザインするという、今まで誰もやってこなかった分野にチャレンジしている岡部さんのお話は、サッカーだけでなく、全ての夢や目標を叶えるために通じるものがあり、子どもたちも真剣に聞き入っていました。

色々な人から応援されるには、普段から感謝の気持ちを伝えることが大切だと教わりました。感謝の気持ちを家族に伝えるのは、恥ずかしいこともあるけれど、それ以上にいつも支えてもらっているのだから、感謝の気持ちを伝えるのは大切なことだと思いました。



全校音楽「明日へつなぐもの」

2月15日(木)は、5年生発表の全校音楽でした。もうすぐ卒業してしまう6年生に向けて、「明日へつなぐもの」を歌いました。これまで学校を支えてくれた6年生に向けて、今度は自分たちがそのバトンを受け継いでいくという気持ちを込めて歌いました。また、全校音楽のプロジェクトリーダーが中心となって、各学年から6年生に向けて伝えたい言葉を募り、間奏の間にそれを発表するというサプライズをしました。6年生にとっては嬉しいサプライズとなったようです。少しずつ、最高学年のバトンを引き継ぐ準備ができてきました。



日産ものづくりキャラバン

2月15、16日に、「日産ものづくりキャラバン」が開かれました。素早く、質の良い自動車を作るために、グループの友達と話し合ったり協力したりして、改善していくことの大切さを教えていただきました。

最初は難しくても、練習や改善を重ねていくことでできるようになることができると分かりました。友達と協力して車を作ることができ、楽しかったです。



横浜 DeNA ベイスターズ 教えて！クルーのお仕事

2月21日(水)は、「横浜 DeNA ベイスターズによる特別授業 教えて！クルーのお仕事」が開かれました。クラスごとにオンラインで、ベイスターズの球団職員の方が講師となって、スポンサー営業やプロ野球チーム運営に携わる様々な業務内容を教えてくださいました。このオンライン講話に参加したことで、3月13日(水)に横浜スタジアムで行われるオープン戦に無料で招待していただいています。現地でのプロ野球観戦を楽しむとともに、教えていただいた、球団スタッフさんのお仕事についても、しっかりと現地で学んでまいります！

球団を支えるという仕事があるということに驚きました。プロ野球選手になれなかったとしても、野球が好きであればそういう仕事があるんだと勉強になりました。3月に実際にスタジアムを見に行けるので、楽しみです！

